



## REINVENTING EUROPE THROUGH LOCAL INITIATIVE

### Grupa 484: Helping migrants for twenty years

In Serbia, Grupa 484 (Group 484) has worked for twenty years with migrants, providing legal, social, and psychosocial assistance, while also aiming to empower local communities to be open to and tolerant of diversity.

[Read more >>](#)

## Latest news from the website

---

[Schengen is dead? Long live Schengen! >>](#)

---

[7 persons out of 10 in the EU own their dwelling >>](#)

---

[EU countries divert overseas aid to cover refugee bills >>](#)

---

[Jeremy Rifkin: 'What's missing from UN climate talks is a new economic vision' >>](#)

---

[Urban indicators for sustainable cities >>](#)

---

[6.3% of tax revenues come from environmental taxes >>](#)

---

[Regions push for 'bottom-up' approach to climate change mitigation >>](#)

---

[Reducing inequalities and financing education remain key challenges >>](#)

---

[Social innovation in three Balkan countries >>](#)

---

[Call for proposals: €5.4 million for projects against intolerance >>](#)

---

[Over 1 out of 4 farms disappeared between 2003 and 2013 >>](#)

---

[European Citizens' Initiative on EU fundamental values in Hungary >>](#)

---

[People in the European Union >>](#)

---

[Unemployment in the EU: a slight decline >>](#)

---

[Tunisia joins Horizon 2020 >>](#)

---

[9 historical sites up for the European Heritage Label >>](#)

---

[Regional Policy: All 2014-2020 programmes are now adopted >>](#)

---

[The new French Regions, from a European standpoint >>](#)

---



WHAT'S NEW AT AEIDL?

## LIFE and climate change

The latest *LIFE Focus* brochure highlights the contribution the LIFE programme has made to the implementation of EU policy on climate change.

[Read more >>](#)

## Other news

---

### ECOLISE AT COP21

**ECOLISE** had a busy first week at **COP21**, where it is promoting the concept of '**community-led climate solutions**'.

[Read more >>](#)

### EIP-AGRI: COMMON FORMAT FOR PROJECTS

The **European Innovation Partnership 'Agricultural Productivity and Sustainability' (EIP-AGRI)** has proposed a **common format to present projects**. It consists of a set of basic elements characterising the project, with two main objectives: (1) to enable **contacting partners** and incentivise efficient **knowledge exchange**; and (2) to **disseminate the results** of the project in a concise and easy **understandable way** to practitioners.

[Read more >>](#)

### MICROFINANCE UNDER THE ESF

A **workshop** 'Microfinance under the European Social Fund (ESF) 2014-2020' will be held on **10 December 2015 in Brussels**.

[Read more >>](#)

#### ***AEIDL Flash***

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to **Jean-Luc Janot**.





## L'INITIATIVE LOCALE RÉINVENTE L'EUROPE

# Grupa 484: vingt ans au service des migrants

En Serbie, Grupa 484 travaille depuis vingt ans auprès des migrants pour leur apporter une aide juridique, sociale, et psychosociale. L'ONG vise également à sensibiliser les communautés locales à être tolérantes et ouvertes à la diversité.

[Lire plus >>](#)

## Dernières nouvelles sur le site

---

[Schengen est mort? Vive Schengen! >>](#)

---

[7 personnes sur 10 dans l'UE sont propriétaires >>](#)

---

[L'aide au développement détournée pour couvrir la facture réfugiés >>](#)

---

[Jeremy Rifkin: «Sans nouvelle vision économique, les négociations climatiques n'auront aucune valeur» >>](#)

---

[Indicateurs urbains pour villes durables >>](#)

---

[6,3% des recettes fiscales proviennent des taxes environnementales >>](#)

---

[Les régions plaident pour une approche «bottom-up» face au changement climatique >>](#)

---

[Education: la réduction des inégalités et le financement demeurent des enjeux primordiaux >>](#)

---

[L'innovation sociale dans trois pays des Balkans >>](#)

---

[Appel à propositions: 5,4 millions pour des projets contre l'intolérance >>](#)

---

[Plus d'1 ferme sur 4 a disparu entre 2003 et 2013 >>](#)

---

[Initiative citoyenne européenne sur les valeurs fondamentales de l'UE en Hongrie >>](#)

---

[La population de l'Union européenne >>](#)

---

[Chômage dans l'UE: légère décline >>](#)

---

[La Tunisie rejoint Horizon 2020 >>](#)

---

[9 sites historiques proposés au label du patrimoine européen >>](#)

---

[Politique régionale: tous les programmes 2014-2020 sont adoptés >>](#)

---

[Les nouvelles régions françaises, vues d'Europe >>](#)

---



**QUOI DE NEUF À L'AEIDL?**

## LIFE et le changement climatique

Le dernier LIFE Focus présente la contribution du programme LIFE à la mise en œuvre de la politique européenne en matière de changement climatique.

[Lire plus >>](#)

## Autres nouvelles

---

## ECOLISE À LA COP21

Une première semaine chargée pour **ECOLISE** à la **COP21**. Le réseau y est présent pour promouvoir l'**action climatique menée par les acteurs locaux**.

[Lire plus >>](#)

## LA MICROFINANCE DANS LE CADRE DU FSE

Un **atelier** sur la **microfinance** dans le cadre du Fonds social européen (FSE) 2014-2020 aura lieu le **10 décembre 2015 à Bruxelles**.

[Lire plus >>](#)

## EIP-AGRI: FORMAT COMMUN POUR LES PROJETS

**EIP-AGRI** (*European Innovation Partnership 'Agricultural Productivity and Sustainability'*) propose un **format commun pour présenter les projets**. Il comprend un ensemble d'éléments qui caractérisent le projet de base, avec deux objectifs principaux: (1) **faciliter le contact entre partenaires** et un **échange efficace des connaissances**; (2) **diffuser les résultats** du projet d'une manière concise et **facile à comprendre** pour les praticiens.

[Lire plus >>](#)

## INITIATIVES CITOYENNES D'ÉNERGIES RENOUVELABLES

**Pour La Solidarité** vient de publier une intéressante **note d'analyse** sur les **«Initiatives citoyennes d'énergies renouvelables»** à partir de l'expérience de quatre pays: **Allemagne, Danemark, Belgique et France**.

[Lire plus >>](#)

## VERS DES PLATEFORMES RÉELLEMENT COOPÉRATIVES

La plupart des **technologies** inventées (radio, télévision, internet...) prônent dans leurs premières versions un **idéal de liberté et de démocratie**, de décentralisation. Mais **récupérées par «l'ordre social en place»** (entreprises, gouvernements et surtout investisseurs...), elles tendent à devenir des **monopoles centralisés** bien loin de leurs idéaux originels.

[Lire plus >>](#)

### ***AEIDL Flash***

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à [Jean-Luc Janot](#).

© 2015 AEIDL